

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data serta pembahasan yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, maka dapat diberikan simpulan yaitu:

Berdasarkan hasil analisis menggunakan metode regresi linier sederhana dapat dilihat bahwa nilai profitabilitas variabel X (Margin) terhadap variabel Y (*Outstanding*) sebesar 0,000. Angka ini jauh lebih kecil dari taraf signifikan 0,05 sehingga dapat disimpulkan bahwa biaya margin berpengaruh secara signifikan terhadap *outstanding*.

Sedangkan berdasarkan hasil uji hipotesis menggunakan uji t yang dibuktikan secara statistik didapat nilai t hitung (10,491) > t tabel (2,022 untuk taraf signifikan 0,05 atau 5%). Sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak, artinya terdapat pengaruh yang signifikan antara margin terhadap *outstanding* pada Bank Syariah Mandiri KCP A. Yani Banjarmasin.

Sehingga dapat diinterpretasikan bahwa margin berpengaruh secara signifikan terhadap *outstanding* pada Bank Syariah Mandiri KCP A. Yani Banjarmasin. Besar dan kecilnya jumlah margin dapat mempengaruhi jumlah *outstanding* Bank Syariah Mandiri.

B. Saran

Setelah penulis melakukan penelitian mengenai pengaruh tingkat margin terhadap *outstanding* pada Bank Syariah Mandiri KCP A. Yani Banjarmasin, maka penulis ingin menyampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Karena berdasarkan hasil penelitian ini margin memiliki pengaruh positif yang cukup besar terhadap *outstanding* pembiayaan, maka dari itu Bank Syariah Mandiri KCP A. Yani Banjarmasin harus membuat promosi lebih gencar agar semakin banyak nasabah yang mengetahui bahwa adanya pembiayaan dana pensiun di Bank Syariah Mandiri KCP A. Yani Banjarmasin.
2. Bagi penulis selanjutnya hendaknya memperluas penelitian dengan menambah jumlah bank syariah yang akan diteliti, sehingga akan diperoleh sampel yang banyak dan hasil yang lebih akurat untuk mengetahui kondisi penerapan tingkat margin yang dilakukan di bank syariah lainnya. Peneliti juga menyarankan untuk mengambil rentan waktu yang lebih lama sehingga memiliki titik observasi yang lebih banyak dan mencerminkan keadaan yang sebenarnya.